

La Corporación Regional de Turismo de la Región de Valparaíso, realizó este jueves la Presentación del “Programa Turismo Seguro y Confiable”, para la reactivación uno de los sectores más importantes para el desarrollo económico y social de la región.

Esta iniciativa, consta de cinco etapas y aborda un aspecto fundamental para la reapertura, que dice relación con la capacitación de los colaboradores de los establecimientos, en medidas de seguridad trascendentales para el funcionamiento de los servicios. “Ya hemos desarrollado cuatro ciclos de cursos, con cientos de participantes tanto con el ISL como con otras mutualidades, quedando solo un curso pendiente que se realizará el próximo martes 13 de octubre. En el mediano plazo, realizaremos nuevas capacitaciones, en conjunto con una casa universitaria, que permitirá una mayor especialización en la implementación de los protocolos, para lo que será un requisito haber participado de las capacitaciones anteriores.” explicó Francisco Godoy Gerente General de la Corporación Regional de Turismo.

Anuncio Patrocinado



De esta forma, Godoy explicó que el programa considera, también, la entrega de termómetros digitales y señalética impresa con instrucciones de seguridad, “sabemos que es de suma importancia poder apoyar con este tipo de equipos y material a los servicios turísticos, que ya han debido invertir en la implementación de los protocolos. Por eso, estos equipos para medir la temperatura y la señalética para mantener visibles las indicaciones de

seguridad, que deben estar en los distintos puntos de los recintos, son trascendentales para ejecutar un turismo seguro y confiable. Confiable para nuestros visitantes y seguro para los colaboradores, sus familias y las comunidades anfitrionas de nuestra región. Es por eso que les invitamos a inscribirse ya que el programa cuenta con alrededor de 300 cupos y ya existen 100 servicios inscritos”, comentó Godoy.

Godoy agregó que la entrega de estos equipos y material, busca complementar todas las acciones que se están llevando a cabo por el ecosistema, a lo que se sumará la certificación de la implementación de los protocolos, realizada por una entidad internacional y especializada que verifique, en el lugar, el cumplimiento de toda la normativa correspondiente, para avanzar en convertirnos en una región segura y confiable en el desarrollo turístico, haciendo la invitación a informarse e inscribirse en las acciones de este programa a través de www.turismovalparaiso.com



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Desconfinamiento de Valparaíso y Viña del Mar

Respecto de la reciente información entregada por la autoridad, que dice relación con el desconfinamiento de Valparaíso y Viña del Mar, desde el próximo 13 de octubre, Francisco Godoy aseveró que se trata de una noticia muy esperada. “Es una excelente noticia. Avanzar este paso permite comenzar a dar un poco más de optimismo al ecosistema turístico de

Valparaíso y Viña del Mar, por supuesto lo tomamos con mucha responsabilidad, y es por eso que nos hemos estado preparando durante todos estos meses, con mucha rigurosidad y debemos seguir haciéndolo, para continuar avanzando y no retroceder, porque el turismo necesita reactivarse, porque el turismo es un motor de desarrollo económico y social; el sustento de cientos de familias de la región de Valparaíso, por lo que debemos cuidarlo entre todos. Lo que nos acaba de informar la autoridad es sumamente esperanzador, y nos llama a no relajarnos, a mantener las medidas de seguridad y cuidarnos aún más”, concluyó Godoy.

y tú, ¿qué opinas?